

← zurück

Heiden | 23.04.2024 | 09:01 Uhr

Peter Eggenberger

1,5 Millionen Franken für Dachsanierung und Photovoltaik-Anlage

Das Betreuungs-Zentrum Heiden (BZH) unterzieht das 1993 fertiggestellte Gebäude einer Dachsanierung. Gleichzeitig wird eine Photovoltaik-Anlage installiert.



Das 31 Jahre alte BZ-Gebäude in Heiden steckt bis auf weiteres im Baugerüst. Grund sind Da
Eggenberger)

Das BZH wird von allen Vorderländer Gemeinden einschliesslich Obereggen getragen. In den vergangenen Jahren wurden immer wieder auch bauliche Erneuerungen realisiert. «Das derzeitige Ausbauprogramm liegt ebenfalls auf dieser Linie», sagt Geschäftsleiterin Ursina Girsberger. «Saniert wird das Dach, wobei auch die Wärmedämmung verbessert wird. Mit der gleichzeitig installierten Photovoltaik-Anlage setzen wir noch vermehrt auf umweltfreundliche Energie. Die Kosten belaufen sich auf rund 1,5 Millionen Franken, die von der Delegiertenversammlung im Vorfeld bewilligt worden sind. Wir rechnen mit einer Bauzeit bis Ende August.»